

労農連帯を一層強め、三里塚・ジエット闘争を貫徹しよう！

動力車新聞「デマ号外」(その27) (その28)の「ソルと居直りを弾劾する！」

日刊

動労千葉

79.9.12
No. 222

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八（動力車会館）
(鉄電)二三五八九・九・公衆(四三)(22)七二〇七

盗殺人未遂の「4・17襲撃」下手な集団が殺人だけかけし「デマ」と泣きじこと。

思い出したように「動力車新聞」「デマ号外」27号・28号が発行された。（なぜか、日付抹消？）連日新小岩や津田沼支部の職場を多数で傍若無人に泥靴でふみにじり暴行の数々を働いている「本部」反動暴力集団が、事実を逆転し「中野一味がオルグ団を襲撃」などと仰々しい見出しをつけて大デマをかき連ねてこの『号外』を我々は絶対に許すことはできない。

事実はこうだ！＝8・31ぼう若無人の「ビラはがし」「ピットつき落し」事件が発端＝

①、八月三一日、「本部」オルグ一〇〇名のうち五〇名が一五時三〇分ごろ津田沼電車区検修庫に入りこみ、動労千葉のビラを勝手にはがし出す。

②、この暴挙に対し当然ながら抗議した五名の動労千葉組合員を五〇名の「本部」暴力集団がとりかこみおさえつけて、なぐる、けるの集団暴行を働き、あまつさえ、動労千葉の二名の組合員が深さ一mのピットにつき落され負傷するという暴行を働いたのである。

③、この事態をきいて、乗務員詰所から救援にかけつけ、動労千葉組合員五〇名が、この暴挙に激しく抗議・小ぜり合いを含む口論。

「本部」百名と対峙する状態となつた。しばらくして当局が割つて入り双方責任者を通じての応しゆうとなつた。

中心的問題は「ビラはがし」「ピットつき落し」の蛮行糾弾であり、動労千葉布施執行委員が「うちの組合員への集団暴行は許せない。特にピットつき落しの蛮行を働いた者を出して謝罪させよ」と追及したのに對し、「本部」佐々木は盜人猛々しくも「お前たちがオルグの人間をピットにひきずり落したのだ」と事実無根のデータメで言いのがれる。ピットにつき落された動労千葉組合員Aさんがさすがに怒り「ウソをつくな。そこにいるそいつが俺をつき落したんだ。出てきてあやまね」と指さして抗議。布施（執）より「本人がそう言つてゐる。それならお前たちの側で俺がピットにひきずり落されたという人間が居たらその人間は出てきて証言してみよ」と具体的に問いつめられて詰まってしまった佐々木（本部）は、「その必要はない」と逃げの一手で、ウソがバレてしまつた。

④、この様な状況でしばらく口論を中心としたござり合いがあり「4・17は当然」「ビラはがしは当然」「千葉動労などリンチされても当然」と居なおる彼らに對し職場の怒りがもえ抜がり、当局に守られつつ彼らは大衆的怒りの前に裏口から押し出されこそそと逃げ帰つたのである。

馬脚あらわす『デマ号外』

まず第一にわれわれは、「本部」暴力集団の傍

追いつめられた最後のあがき「暴力」と「デマ」をうちくだき前進しよう

「襲撃された！」「ひどい！」などと泣き面で大デマを並べたて「これが証拠」といつて、何のことはない小ぜり合いの際の破れたシャツの（それを持ち帰つたあとで自作自演とばかりに）加工して「グロテスクな写真をのせる」という見えすいた手口。我々は激しい怒りをおさえる事はできない！そもそも、あの「津山大会会場の暴挙」「4・11錦糸町ホームでの集団暴行」そして何よりも、竹竿でメッタ打ちされうずくまつた片岡津田沼支部長に密室でよつてたかつてこぶし大の石（実際に頭がい骨骨折のひん死の重傷を負わした）の「4・17襲撃」の数々！－その下手人共が、このような「デマ」を流しているのだ。

職場の怒りで反動集団を掃し、一四〇〇の闘う團結をうち固め動労大改革へむけ更に前進しよう！

全組合員・家族の強固な團結で組織破壊攻撃を粉碎せよ！